

朝夕の寒暖差が大きくなり、心地の良い風と日暮れの早さに、秋の訪れを感じるようになりました。これからの季節、地域の人とふれあう喜びを味わったり、秋みつけをしたりしながら東地区の魅力を感じられるよう、園外散歩にたくさん出かけていきたいと思えます。



遊びの様子

友達や保育者と一緒にシャボン玉や絵の具遊び、色水遊びや泡遊びをしました。こども園では色々な遊びを通して、子ども達が考えながら試したり、『もっとやってみよう』と挑戦したりして遊びの面白さを感じられる環境作りをしています。



シャボン玉



絵の具遊び



ジュース屋さんだよ

色水遊び



水鉄砲



絵の具遊び



泡遊び

運動遊びの様子

保育者が「よーい、どん！」と合図をすると夢中になって走ったり、音楽に合わせて踊ったり、毎日たくさん体を動かして遊んでいる子ども達です。10月16日（水）には運動遊びの参観を行い、保護者の方に日頃の運動遊びの様子を見ていただく予定です。



交通安全教室の様子

毎月1回、垂井町交通指導員の桐山さんから子ども達の年齢に合わせた交通安全の約束を教えてもらっています。道を渡る時はしっかり止まり、車が来ないかよく見ることや、車に乗る時は必ずチャイルドシートに乗ることの大切さを学びました。



2、3歳児



4、5歳児